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Mes chers enfants. 

 

Aujourd’hui Jésus guérit la fille de celle que l’apôtre et 
évangéliste Mathieu appelle : La Cananéenne. 
(Mt XV, 21-28) 

 

Jésus s’était retiré vers la région de Tyr et de Sidon. 
Voici qu’une Cananéenne, venue de ces territoires, criait: 
"Aie pitié de moi, Seigneur, fils de David! Ma fille est 
tourmentée par un démon." Mais il ne lui répondit rien. 
Les disciples s’approchèrent pour lui demander: "Donne-
lui satisfaction, car elle nous poursuit de ses cris!" Jésus 
répondit: "Je n’ai été envoyé qu’aux brebis perdues 
d’Israël." Mais elle vint se prosterner devant lui: 
"Seigneur, viens à mon secours!" Il répondit: "Il n’est pas 
bien de prendre le pain des enfants pour le donner aux 
petits chiens. - C’est vrai, Seigneur, reprit-elle; mais 
justement, les petits chiens mangent les miettes qui tombent 
de la table de leurs maîtres." Jésus répondit: "Femme, ta 
foi est grande, que tout se fasse pour toi comme tu le veux!" 
Et, à l’heure même, sa fille fut guérie. 
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Qu’est-ce que cela 
veut nous dire ? 
 
Par cette guérison, 
Jésus nous informe 
qu’il ne faut pas 
désespérer lorsque 
nous demandons des 
choses à Dieu.  
 
 

Parfois nous demandons, et rien ne se passe.  

 
 

Pourquoi ? 
Parce que l’on demande sans trop  y croire,  on demande en 
essayant de se débrouiller avec les copains, les parents, et 
tout seul, parce que bof…. 
Jésus nous dit que si on demande à Dieu quelque chose, il 
nous le donnera si on le lui demande de toutes nos forces. Il 

Attention !  Dieu ne reprend jamais ce suffit d’y croire. 
qu’Il donne.  
 


